

# **Spendenauftrag - Kinderbetten für POCM**

12. April 2017



Bei unserem philippinischen Partnerwerk „Philippine Outreach Centre Ministries“, das auch ein Kinderheim betreibt, ist es momentan so, dass teils mehrere der Kleinkinder sich ein Bett teilen müssen, da auf Platz- und finanziellen Gründen nicht genug Betten für die Kinder vorhanden sind. Nun plant POCM die Renovierung von Räumlichkeiten, die bisher als Abstellraum genutzt worden sind, und dadurch wäre der notwendige Raum vorhanden. Ein Kinderbett kostet ca. 190 € pro Stück, 8 müssten neu angeschafft werden, das macht zusammen 1.500 €. Außerdem würden überschüssige Spendengelder für andere notwendige Ausgaben wie Deko, ein neuer Anstrich des Zimmers sowie kleine Regale für die Spielsachen verwendet werden.

Wenn Sie POCM bei dieser Aufgabe unterstützen möchten, können Sie dies zweckgebunden mit einer Spende mit dem Betreff „POCM – Kinderbetten“ tun. Im Namen der Kinder und Mitarbeiter von POCM danken wir Ihnen herzlich für Ihre Unterstützung!

## **Nachrichten**

15.September 2017



## [O Mensageiro - Denis Hiebert berichtet](#)

Der Wecker zeigt 4:30 Uhr an. Zeit, aufzustehen und sich für die geplante Reise nach Colônia No...

[Weiterlesen ... O Mensageiro - Denis Hiebert berichtet](#)

14.September 2017



## PARA - Picknick der Selbsthilfegruppen

Letzten Samstag hatten wir unser alljährliches Picknick der Selbsthilfegruppen. Es nahmen fast a...

[Weiterlesen ... PARA - Picknick der Selbsthilfegruppen](#)

14.September 2017



## Abschlussseminar für Freiwillige des FCM

Vom 07. September bis 09. September 2017 fand in Frankenberg das Abschlussseminar für 6 junge Me...

[Weiterlesen ... Abschlussseminar für Freiwillige des FCM](#)

14.September 2017



## Das Sommerfest 2017 - Treffpunkt "Lebenswert"

Auch in diesem Jahr öffneten der Treffpunkt „Lebenswert“ und die FCM-Kleiderkammer wieder ih...

[Weiterlesen ... Das Sommerfest 2017 - Treffpunkt "Lebenswert"](#)

17.August 2017



[Sebastian Rentsch - der Neue stellt sich vor.](#)

Mein Name ist Sebastian Rentsch, ich bin 25 Jahre alt, verheiratet und ab September darf ich erne...

[Weiterlesen ... Sebastian Rentsch - der Neue stellt sich vor.](#)

17.August 2017



[POCM - Update zu den Kinderbetten](#)

Wie im letzten Newsletter (und auch in der neuen FCM-Zeitung) berichtet, werden bei unserem Partn...

[Weiterlesen ... POCM - Update zu den Kinderbetten](#)

17.August 2017



## [PARA - Neue Technik und Familientag](#)

Im Juli konnten wir endlich mit Hilfe eines Ehrenamtlichen unsere PCs vernetzen, das ermöglicht ...

[Weiterlesen ... PARA - Neue Technik und Familientag](#)

17.August 2017



[Bericht von Cornelius Hiskia Dantas](#)

Hallo liebe Freunde von PARA, bei unter zehn Grad Außentemperatur sind wir sehr froh, dass wir i...

[Weiterlesen ... Bericht von Cornelius Hiskia Dantas](#)

17.August 2017



[Der FCM auf der Allianzkonferenz in Bad Blankenburg](#)

Vom 26. bis 30. Juli fand in Blankenburg die Allianzkonferenz unter dem Thema „reform.aktion“...

[Weiterlesen ... Der FCM auf der Allianzkonferenz in Bad Blankenburg](#)

Seite 17 von 21

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [14](#)
- [15](#)
- [16](#)
- 17
- [18](#)
- [19](#)
- [20](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)

